

019	UTBM Service communication	L'Est Républicain Région	5 juin 2025 FIMU - partenariat - culture - musique - vie étudiante
-----	-------------------------------	-----------------------------	--

Franche-Comté

Fimu : les musiciens du monde entier s'invitent dès ce jeudi à Belfort

Le Festival international de musique démarre ce jeudi dans la cité du Lion pour un week-end riche en découvertes. Cette 38^e édition accueille sur quatre jours plus de 1 000 artistes provenant d'une quarantaine de pays différents pour un événement 100 % gratuit au cœur du centre-ville de Belfort.

Pas besoin de 80 jours pour faire le tour du monde, une soirée suffit si vous vous rendez du côté de Belfort ce week-end. La ville organise de jeudi à dimanche sa 38^e édition du Fimu de Belfort du 5 au 8 juin. Petite évolution cette année, le festival a discrètement changé de nom et le « u » de Fimu n'a plus la signification « universitaire ».

Le Venezuela à l'honneur
Appelez donc l'événement « Festival international de musique » désormais. Un choix de simplification pour la mairie de Belfort. Il faut bien avouer



L'édition 2025 aura lieu du 5 au 8 juin 2025, avec une programmation « Fimu hors piste » dès le jeudi soir. Photo d'archives Michael Desprez

que le caractère universitaire du festival s'était fortement dissipé ces dernières années. Si quelques étudiants sont toujours présents sur scène et que l'UTBM (Université de

Technologie de Belfort-Montbéliard) reste un partenaire particulier, la très grande majorité des artistes à se produire à Belfort sont professionnels. Avec cette nouvelle dénomi-

nation, c'est dorénavant le côté international qui est mis en avant. Et l'édition 2025 frappe fort avec plus de 43 nationalités différentes (contre 31 l'année dernière). Sénégal, Égypte, Finlande, Guatemala, Burkina Faso et même Chine, tous les coins du monde sont représentés.

Sans oublier le Venezuela, pays à l'honneur cette année, qui succède à l'Italie. C'est l'artiste franco-vénézuélienne La Chica qui a été choisie comme maraîche de l'édition.

Dimanche soir, elle sera accompagnée de plusieurs artistes pour une création originale sur la grande scène de l'Arsenal, dans le décor toujours impressionnant au pied du Lion de Bartholdi.

Musicalement, le Fimu 2025 respecte à merveille les principes éclectiques qui ont fait la renommée de l'événement. Musique classique, hip-hop, rock, electro, pop, jazz et musiques du monde vont s'enchaîner dans les rues du cen-

tre-ville de Belfort toute cette fin de semaine. Au programme, 224 concerts sont au programme, répartis sur plus de 24 scènes. Sans tête d'affiche, les festivaliers auront tout le loisir de partir à la pêche aux découvertes.

100 000 festivaliers en 2024

L'événement est également 100 % gratuit, ce qui est loin d'être anodin. La raison sans doute de son succès et des quelque 100 000 festivaliers qui se sont déplacés en moyenne les années précédentes. À destination de toute la famille, le festival n'oublie pas les plus jeunes avec un « Fimu des enfants » en proposant des concerts et ateliers adaptés.

Pour ce week-end, un ingrédient reste inconnu dans ce joyeux cocktail que nous promet la 38^e édition du festival, la météo. Fimu pluvieux, Fimu heureux ?

• Benjamin Cornuez